

LA NATURALEZA IMITA AL ARTE

Nada más cierto que la Naturaleza imita al arte. Incluso al arte de la guerra.

El reciente terremoto que ha destruido la ciudad de Managua, asesinando a más de diez mil personas, sepultando bajo escombros a otras treinta mil y dejando sin hogar al resto, demuestra la tesis del señor Wilde, quien, a pesar de ser británico, tenía razón en esta ocasión.

En efecto: ¿No es lo que ha sucedido en Nicaragua una burda imitación de lo que ocurre todos los días en Vietnam del Norte? Allí con más arte, puesto que es el brazo del hombre artífice de la maravilla, todos los días mueren miles de personas inocentes, otros miles más quedan sepultadas bajo las ruinas de la destrucción y pueblos

enteros tienen que trasladarse a lugares más seguros. Con ejemplar paciencia de artesanos, los pilotos americanos practican su artístico oficio todos los días.

La Naturaleza, envidiosa quizá de la capacidad creadora del hombre, no ha hecho en Nicaragua sino remedar lo que la civilización ejecuta perfectamente todos los días.

Podemos mirar al futuro con optimismo. Hemos conseguido que nuestro arte sea imitado por la Naturaleza. El hombre, en su labor creadora, vencerá. El futuro le espera con los brazos abiertos. Y ensangrentados.

GENOVEVO DE LA O



HIGIENE 1973

(Homenaje escatológico)

Es de todos sabido que el guarro y la gorrina abundan lo suyo en nuestra pulcra Patria. El que más y el que menos habrá tenido la oportunidad de degustar los efluvios —no precisamente aromáticos y sabrosos— de cualquier ciudadano de bien, perteneciente éste a las nobles estirpes, a la clase media, a la intelectualidad bohemia o a los innumerables gremios poco agradecidos. Porque a la hora de oler a tigre, a butifarra rancia o a extracto de hez común, nunca faltan voluntarios. En esto de los atentados contra nuestra elemental noción de higiene, las derechas y las izquierdas están a partir un piñón. El rico y el pobre, si no se lavan las anatomías, apestan. Vamos, esa es una verdad que va a Misa. Y en los últimos tiempos, lo agresivamente fétido parece estar de moda. Pero como todo en esta vida tiene remedio si es tratado con medios moralizantes y asépticos, yo, con la humildad que me caracteriza, adelanto los procedimientos necesarios para combatir al rey del delito social que nos ocupa. Porque conviene mantener limpia a España. Cueste lo que cueste. Y por los siglos de los siglos.

Pues bien, a los que les suene la bisagra o se les incendie el sobaco, que viene a ser lo mismo, yo les propongo, antes que esos desodorantes que sólo producen efectos en las actrices extranjeras, que se den friegas con castiza lejía y que encomienden sus almas a Santa Casia, patrona de las madreselvas, los lirios y el jacinto en rama. A los que les canta el bote, es decir, los que lucen una alitosis de pronóstico, yo les recomiendo que hagan buchec con ácido nítrico, aunque tampoco son moco de pavo unas gárgaras con fino vitriolo, que, de paso, arrasa caries y gengivitis. A los que les sudan manos, pies y partes pudendas, yo le recetaría la amputación del miembro que hiede, y si no se atreven, basta que en la parte que funguela se apliquen la lija de esparto hasta que la sangre haga olvidar el sudor y quede la zona olorosa como los chorros del oro. Y a los que el flato o gases incontrolados les quite el sueño, bueno, esos, con dejar de comer alubias y pochas navarras, están salvados. Y si no pueden evitar tan tradicionales manjares, ajústense en el año las famosas trompetillas al aroma de pino, frambuesa o menta. Este método sibarita es muy agradecido en los círculos sociales.

Esperemos que durante 1973 al prójimo le salga bien esto de la higiene. Es importante el convencimiento al respecto. El mundo todo nos vigila. Y el turismo, ídem de ídem. Más vale oler a buganvilla y a «Eau sauvage», por ejemplo, que a llega de jabalí o a atleta universitario. Que sí.

EL TAMPAS



d=5mètres

A=5 $\frac{d}{V}=1,0$

MRTV FUENCXOZD

5,55.. 0,9

DLVATBKUEHSN

6,25 0,8

RCYHOFMESPA

7,14.. 0,7

EXATZHDWN

8,33.. 0,6

YOELKBFDI

10 0,5

OXPFBZD

12,50 0,4

NLTAVR

16,66.. 0,3

OHSUE

25 0,2

M C F

50 0,1

Z U

Si es usted capaz de leer las tres primeras líneas a dos metros de distancia pásese inmediatamente por la Academia Nacional de Espías y Oteadores de Costas. Si puede leer las tres líneas centrales a un metro de distancia y las entiende es que miente, y si no lee ninguna de las líneas colocándose a treinta centímetros de distancia, o no ha comprado usted este número de HERMANO LOBO, o necesita gafas. O ambas cosas a la vez, dado que se dé este caso.